
Interrogazione su manutenzione ludoteca  e altra manutenzione del verde

Biella, 23 agosto 2023

PREMESSO CHE 

Abbiamo imparato in questi quattro anni che l’ordinaria manutenzione della Città di Biella non
è  contemplata  nel  lessico  della  giunta  di  destra  a  guida  Corradino.  Si  sono  cambiati  gli
assessori, grazie alle porte girevoli o con nuovi ingressi, tutti accompagnati da programmi e
intenzioni roboanti, seguiti dal placido fiume del nulla. Marciapiedi, strade, verde pubblico,
segnaletica, tutti sono stati oggetto di segnalazioni, di interrogazioni  da parte dell’opposizione
in  Consiglio  comunale,  di  segnalazione da  parte  dei  cittadini,  di  resoconti  pubblicati  dalla
stampa locale. Eppure nulla scalfisce l'inamovibilità e l’inutilità di sindaco e giunta. 

Sperimentiamo tante cose nuove:
- il verde pubblico ha raggiunto livelli di abbandono mai visti in questa città, 
- i marciapiedi di innumerevoli vie sono oggi tapezzati da cuscini di erbacce. 
- buche e rattoppi che forse solo in questo ultimo anno di mandato vedranno l’asfaltura (in vista
delle elezioni, sia chiaro).
-Ultimamente  non  vengono  neanche  rimossi  I  rami  caduti,  ma  si  preferisce  transennare
chiudendo l’accesso a parchi e posteggi pubblici (cfr, foto).

Nonostante le tante prese di posizione, gli annunci, i selfie, innumerevoli e talvolta di cattivo
gusto, del sindaco, in questi mesi la situazione non è migliorata, comprendiamo che recuperare
quattro anni di  inerzia  totale  non sia facile  ma sinceramente qualche risultato in  più ce lo
saremmo aspettato.

La sede della Ludoteca in  via  Dorzano al  Villaggio Lamarmora,  dopo i  lavori  finanziati  e
avviati dalla giunta precedente, con l’arrivo del Covid, è stata destinata a ricevere classi di
scuole superiori. I lavori di manutenzione straordinaria presso il Liceo classico hanno costretto
a trasferire qui svariate classi di quell’Istituto.
Nel  prossimo  anno  non  cambierà  la  destinazione  d’uso  sinora  praticata.  La  Provincia
continuerà ad affittare dal Comune i locali  per trasferirvi  altre classi di scuole superiori. 
Lo stato di abbandono in cui versa il giardino della struttura è visibile da chiunque. Alleghiamo
una fotografia che ritrae la presenza di erbacce alte fino a 1,50/1,80  metri che deturpano quello
che restava del verde a disposizione degli studenti.   In modo coerente con la trascuratezza del



giardino anche le siepi che costeggiano la struttura hanno assunto un volume tale da rendere
impraticabili i marciapiedi che la circondano.

CONSIDERATO CHE

Sappiamo che alcuni tra i  sarti  internazionali  convenuti  a Biella nelle scorse settimane che
alloggiavano in diversi punti della città hanno notato con sgradita sorpresa l’assenza di trasporti
e la sciatteria dilagante e hanno chiesto se la città è così povera da non potersi permettere una
basilare manutenzione. 

E’ sotto gli occhi di tutti che l’attività dell’assessora al verde pubblico è inconcludente, data
l’incompetenza della dottoressa Topazio nel settore. 

Ci  chiediamo se il  sindaco e gli  assessori   non si  vergognino della  sciatteria  con la quale
gestiscono il bene pubblico e per la mancanza del più elementare  decoro pubblico  nella città e
chiediamo al sindaco e all’assessora competente:

- come abbiano programmato le manutenzioni, se hanno mappato gli spazi da manutenere e
quali priorità abbiano assegnato,
- se sono al corrente che la struttura della Ludoteca il prossimo anno scolastico sarà ancora sede
di scuola media superiore e necessita di manutenzione prima della partenza dell’anno scolastico

- qual’è l’immagine della città che vogliamo offrire ai turisti.

- se l’assessore Topazio intenda dimettersi dopo un anno di mandato disastroso.

Si chiede risposta orale in Consiglio Comunale.

Gruppo PD


